



# 裏小だより

発行日・発行者  
令和5年1月24日  
校長 佐藤睦弘  
第9号

## ◆◆地域の方をお招きして◆◆

〈だんご刺しをおこないました！〉

1月12日（木）1・2年生が裏磐梯長寿会の方々9名をお招きして、だんご刺しをおこないました。まるで粘土工作のように手でこねながら、とても上手に作る事ができました。赤、青、白のたんごの花がきれいに咲きました。ご協力いただいた裏磐梯長寿会9名の方に、心より感謝申し上げます。



〈学校評議委員会を開催しました〉



1月23日（月）学校評議委員会を開催しました。第3回となる今回は、2学期末に皆様にご協力いただいたアンケート結果をもとに令和4年度の裏磐梯小学校の学校運営について質疑応答をおこなったり、令和5年度に向けての変更点などについて意見の交換をしました。学校評議委員会を開催する度に、子ども達の授業の様子を見ていただいているですが、毎回一生懸命に学習している児童の様子や、子ども達の個性を生かす指導をしている先生方にお褒めの言葉をいただきます。このように地域の方に評価していただけることは、本当に光栄なことです。ありがとうございました。

## ◆◆ 除雪に感謝 ◆◆



雪が降ると、いつも除雪をしてくださっている皆さんに、本当に感謝しております。ホイールローダー、除雪ドーザー、ロータリー除雪車、人力のスノーダンプ等々。雪が降った日の朝でも学校に到着した頃には、既に駐車場も除雪が済んでいます。勿論、本校スタッフも雪かきをしてくれています。心から感謝しております。裏磐梯にとって除雪は当然のことかもしれませんが、こうやって学校は助けていただいているんだ・・・その気持ちを子ども達も大切にしてほしいものです。

